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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 29.6.2016 

 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt     

Herr Wolfgang Bender X   Protokoll Nr.: Nr 2 

Herr Jens Albach X   Datum: 29.06.16 

Frau Angela Jünger X   Ort: DGH Wetterfeld 

Herr Manfred Desch X   Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

Herr Werner Siegfried X   Sitzungsende: 21.55 Uhr 

Herr Ralf Ide X   Schriftführer: Siegfried 

Herr Joachim Kühn  X     

Herr Dr. Michael Lierz X      

Herr Roland Schmadel X      

Stadtrat Neuhäuser, Manfred Luckert, Walter Knöss,  Günter Gornert, Jens Schäfer 

 

Tagesordnung: 

 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung: 

Der OV Ide begrüßt die Anwesenden, besonders die ausgeschiedenen OB Mitglieder. Er stellt 

die Beschlussfähigkeit fest.  

 Verabschiedung der ehemaligen Ortsbeiratsmitglieder: 

    Der OV bedankt sich bei den ehemaligen Ortsbeiratsmitgliedern für die geleistete Arbeit und 

 überreicht allen ein kleines Präsent. Er hofft, dass die alten OB-Mitglieder weiter mit Rat und 

 Tat unterstützen. Besonderer Dank geht an den alten Ortsvorsteher Manfred Luckert, der seit 

 1999 die Geschicke des Ortsbeirates geleitet hatte. Manfred Luckert bedankt sich und erinnert 

 an seine Ortsbeiratszeit, in der zwei Höhepunkte die Arbeit geprägt haben, nämlich die 1200 

 Jahrfeier und die Dorferneuerung. Er wünscht dem neuen Ortsbeirat  

 alles Gute und steht auch weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung. 

 Genehmigung des Protokolls vom 28.4.16: 

 Es gibt keine Einwände zum Protokoll. Es wird einstimmig genehmigt. 

 Erstellen eines Ortsbeirat-Flyers: 

 Michael Lierz erstellt mit den Veränderungen von Manfred Desch den Ortsbeiratsflyer.  

 Manfred Desch hilft beim Layout.  

 Die Endabstimmung wird per mail Umlaufbeschluß festgelegt. 

 Sprechstunde Ortsvorsteher: 

 Laut Aussage des alten OV, wird die Sprechstunde sehr spärlich frequentiert. Die Sprechstunde 

 wird von dem OV Ide mit einem festen Termin im DGH vorgenommen. Nach spätestens einem 
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  halben Jahr soll in einer Ortsbeiratssitzung das weitere Vorgehen beraten werden. 

 

 Internetdomäne Wetterfeld: 

 Leider wird die Internetseite Wetterfeld nicht richtig gepflegt. Es ist aber wichtig, dass hier et-

 was passiert. Hans-Wilhelm Rock wird als mögliche Person genannt, der diese Aufgabe über-

 nehmen könnte. Der OV setzt sich mit ihm in Verbindung. 

 Rasengräber/Urnengräber Friedhof Wetterfeld: 

 Alle Vorarbeiten für die Gestaltung des Gräberfeldes sind gemacht. Es liegt jetzt nur noch an 

 der Umsetzung. Jens Albach erklärt, dass es keine Aktion sei, die Stelen zu setzen, er will die 

 Arbeit in Kürze angehen.  

 Günter Görnert kritisiert die Planung der Stadt Laubach in Bezug auf die Rasengräber/Urnen

 gräber. Die vorgesehene Planung mit Flächen von 1 m auf 2 m seien absolut überdimensioniert 

 und würden neben Platzverschwendung auch kein vernünftiges Bild des Areals geben. Die 

 Stadt sei aber scheinbar nicht bereit, hier eine realistische Planung zu machen. 

 Der OV will sich beim Friedhofsamt kundig machen und das Ergebnis das nächste mal  

 vortragen. 

 Jugendraum Wetterfeld: 

 Der Jugendraum im alten DGH ist fertiggestellt. Der OV lobt die Arbeit der Jugendlichen und 

 möchte zur Einweihung 50 € aus seinen ZID Mitteln spenden.  

 Der OB stimmt einstimmig zu. 

 Sportplatz (aufstellen von Spender für Hundeklobeutel und Schilder) 

 Der OB beschließt das Aufstellen eines Spenders für Hundekotbeutel mit Mülleimer und ggf. 2 

 Schildern im Bereich des Sportplatzes, die die Problematik erklären sollen. Anfrage an die Ver-

 waltung, ob hier Mittel zur Verfügung stehen. Falls es hier keine Möglichkeit der Finanzierung 

 gibt, könnte es ggf. aus ZID Mitteln angeschafft werden.  

 Beschluss einstimmig. 

  Sportplatz / Spielplatz: 

 Der Maschendraht hinter dem Sport / Spielplatz zur Wetter hin, ist völlig marode. Der OB stellt 

 einen einstimmigen Antrag an die Stadt zur Erneuerung des Zaunes. 

 Attraktivität der Grillhütte steigern: 

 Der OB diskutiert die Frage der Attraktivitätssteigerung der Grillhütte. Soll die Grillhütte Grill-

 hütte bleiben (einfache Ausstattung) oder soll ein „Partyzentrum“ mit allen Annehmlichkeiten 

 (Stromanschluß und fließendes Wasser) geschaffen werden. Hierüber besteht innerhalb des OB 

 noch Diskussionsbedarf. Zur besseren Klärung der Frage wird ein Ortstermin (Dienstag  5.7.16 

 um 19.00 Uhr) beschlossen. Der Grillhüttenwart soll auch dazu geladen werden,  um auch seine 

 Meinung einzubeziehen. Auch die Frage der derzeitigen Auslas- tung muss ge klärt werden. 

 Mitteilungen und Anfragen: 

 Der OV teilt mit: 

 -Wertstoffhof am 4.6.16 in Wetterfeld eröffnet 
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 -Böllerschuss zum Fastenbrechen hat stattgefunden 

 -das Erdbeerfeld Richtung Münster ist seit 4.6.16 geöffnet und scheint erfolgreich 

 -Straßenschäden die dringend behoben werden müssen: Kirchgasse – Am Berg und in der 

  Herrenhausgasse Ecke Holzberg 

 -die öffentliche Anlage vor der Kirche wird nicht gepflegt, die Disteln stehen meterhoch 

 -die Hecke Laubacher Straße – Eingang Weinberggasse behindert die Verkehrssicht (siehe  

 letzte OB Sitzung). Der OV hat den Besitzer noch nicht erreicht, er versucht es aber weiter. 

 Sonstiges: 

 -Seniorennachmittag – Helfer werden gesucht 

 -am 1.7.16 hat der Wetterfelder Kindergarten 30 jähriges Jubiläum. Der OV will 50 € aus       

 seinen ZID Mitteln spenden. Beschluss einstimmig. 

 -Bernd Siegfried ist an den OV herangetreten mit der Bitte, die in Münster umgesetzte Ge- 

 schwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h in der Nacht, auch für Wetterfeld zu fordern. Der OB 

 stimmt diesem Ansinnen einstimmig zu und bittet die Stadt, die notwendigen Maßnahmen zu 

 ergreifen. 

 -weiterhin fordert der OB die Verkehrsbehörde auf, für die Durchgangsstraße (Laubacher und 

 Münsterer Straße) je einen Fußgängerüberweg zu schaffen. Einstimmiger Beschluss. 

 -der Glockenturm der Kirche wird erneuert, dann können endlich wieder alle Glocken geläutet 

 werden. Der Kirchenvorstand plant eine Einweihungsfeier, Angela Jünger fragt an, ob sich der 

 Ortsbeirat ähnlich der 1210 Jahrfeier beteiligen will. Hier ist sich der OB nicht einig. 6 Ja- und 

 2 Nein-Stimmen. Weitere Infos zur Planung sollen folgen. 

 

Der OV schließt um 21.55 Uhr die Sitzung. 

Gez.: Ide 

Ortsvorsteher 

 

gez.: Siegfried 

Schriftführer 

 


